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私は中学生になって今、すごく緊張しています。なぜなら

人と話すのが苦手で、相手の目を見て話すことができない

からです。小学校の頃と違い、人数や知らない人が増え、

友達がちゃんとできるか、しっかり話せるかが心配です。だ

からといっていつも決まった人といたり、話しかけにくい空気

をつくっていたら、相手も話しかけにくいから、頑張って自

分から話しかけたり、みんなで話していたら、その中に誘っ

たりして話しかけやすい空気をつくり、たくさんの友達、仲

間をつくっていきたいと思います。そして、誰にでも優しく、

明るくしていきたいです。               

教育目標  

未来を拓く力  よりよく生きる力を育む  

私は中学生になって頑張ろうと思っている事は勉強と部

活です。勉強はもっと難しくなるだろうし、みんなに遅れをと

らないように真剣に勉強をして、わからなかったら誰かに聞

いたり、自分で学んだりして頑張りたいです。部活はバスケ

部に入ろうと思います。先輩と後輩との上下関係とかは少

し心配な部分もありますが、先輩の方々を見習って頑張り

たいです。他にも仲間との絆を深めて楽しいバスケができた

らなと思っています。                 

 ４月６日（木）、第７７回山代中学校の入学式が行

われました。希望に胸をふくらませて、 129 名の新入

生が入学しました。１３日（木）には、新入生歓迎

会が行われ、生徒会委員会の紹介や部活動紹介があ

りました。学校の様子を知るよい機会となりまし

た。１日も早く学校生活に慣れ、充実した日々を過

ごすことを願っています。  

*新入生の作文「中学生になって」より* 
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４月２６日（水）には、授業参観、ＰＴＡ総

会、各学年保護者説明会の開催を予定して

います。お忙しい中ですが、ぜひご参加くださ

い。 

新学期が始まり２週間ほどが過ぎました。お子

さまのことで心配なことなどがありましたら、学

校までご連絡をお願いします。 
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私は中学校に入って、他の小学校から来た子たちと仲良くなれました。最初は緊張していて

話しかけることもできなかったりけど、今は自分から話しかけたり、話題を出すこともできるようにな

りました。中学生になると、先輩たちとも関わりが多くなるので、礼儀正しく良い関係を保っておき

たいです。次に勉強です。中学校の勉強は、小学校より難しくなるだろうし、覚えることも増えると

思うので、がんばってみんなについていけるようにしたいです。               

私は中学校に入学してから友達をつくることが最初の目

標でした。なかなか自分から話しかけることができない私で

したが、いろいろな子に話しかけてもらって仲良くなっていく

につれて、自分から動かないと始まらないんだな、ということ

を学びました。この数日間で女の子ほぼ全員と話すことが

できたのでとっても嬉しかったです。私が学んだことはもう一

つあります。それは見た目で判断してはいけないということで

す。「あの子は近寄りがたそうだな･･･。」と勝手に決めつけ

てしまっていた自分がいたので反省しています。この 1 年間

でみんなと仲良くなれるよう頑張ります。       

中学生になって頑張っていきたい、目指し

たいことが 2 つあります。まず 1 つ目は、「任さ

れる責任」を大切に思って活動していくことを

頑張りたいと思います。中学校では、今まで以

上に任されたり期待されたりするので、責任を

持って最後まで活動できたら良いなと思った

からです。次に 2 つ目は、「誰とでも仲良く」と

言うことを目指していきたいと思います。他校

から来た人も不安だと思うので、積極的に声

をかけ、少しでも話せる仲になると、もっと学校

生活が楽しくなると良いと思ったからです。     

                          

私は中学生になって不安な気持ちでいっぱい

でした。特に不安だったのは勉強やテストです。

小学生の頃とは違い勉強のスピードは速くなり、

問題は難しくなり授業についていけなくなるんじゃ

ないかなと思っていました。まだ授業が始まってな

いのでまだ少し不安はあります。でもその不安が

なくなるぐらいに中学校ではいっぱい楽しみがあり

ました。たくさん楽しい行事があるのでそれに向け

て一年間頑張りたいです。       


